



CROACIA

MONTE NEGRO Y BOSNIA HERZEGOVINA

15 al 22 DE SEPTIEMBRE DEL 2026

15 de septiembre – Martes - TARRAGONA - BARCELONA - DUBROVNIK - FIORDO DE KOTOR

Salida en autocar a las 07.30 en autocar hacia el aeropuerto de Barcelona para salir a las 12.10 en vuelo regular de



Vueling a Dubrovnik. Llegada a las 14.25, retirada de equipajes y acomodación en el autocar que nos llevará al centro de la ciudad. Visita de la antigua Ragusa, independiente del poder de Venecia y de los otomanos durante cuatro siglos, hoy Dubrovnik, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa. Encerrada en sus murallas, nos ofrece la iglesia de los Dominicos, de los Franciscanos, la amplia calle Mayor, Stradun, flanqueada de palacios. A última hora de la tarde, pasaremos la frontera con Montenegro para llegar al

hotel en el fiordo de Kotor. Cena y alojamiento en el hotel.

16 de septiembre - Miércoles - KOTOR

Estancia en el hotel en pensión completa. Jornada dedicada al fiordo de Kotor en la República de Montenegro, uno de los espacios naturales mediterráneos más espectaculares. La ciudad de Kotor fue uno de los enclaves venecianos al sur del Adriático y conserva las construcciones características de ese período, encerrada en sus anchas murallas.



17 de septiembre - Jueves - KOTOR - KRAVICA - MOSTAR



Desayuno en el hotel y salida hacia la frontera con Bosnia Hercegovina, entrando en este país para dirigirnos al Parque de Kravica, donde admiraremos sus saltos de agua. Almuerzo en restaurante en Ljubuski y por la tarde, continuación al hotel en Mostar. Cena y alojamiento en el hotel.

18 de septiembre - Viernes - MOSTAR

Estancia en el hotel en pensión completa. Por la mañana visita de Mostar, la ciudad que peor parada salió de la Guerra. Es la mayor atracción de Bosnia, y la conoceremos acompañados de un guía local quien nos contará sus experiencias personales en el período de la conflagración. Veremos los puentes, las mezquitas de Cejvan-Cehaga y de Koski Mehmed Pasha, las callejuelas alrededor del puente que constituyen un pequeño bazar otomano. Dispondremos de la tarde a nuestra disposición para pasear por la ciudad, para la compra de recuerdos y regalos y para disfrutar de las instalaciones del hotel con su magnífico Spa.



19 de septiembre - Sábado - MOSTAR - BUNKER DE TITO - SARAJEVO - MOSTAR



Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana salida hacia el valle del río Neretva y Konjic, la población que marca el límite entre Bosnia y el Ducado de

Herzegovina, donde visitaremos el búnker construido por el mariscal Tito, como refugio para 350 personas en el caso de una conflagración nuclear. Seguidamente conoceremos la historia del puente volado por los partisanos de Tito al tiempo que construían una pasarela para que los heridos y enfermos pudieran pasar a refugio, que dio lugar a dos películas, conocidas como la Batalla del río Neretva y la Quinta Ofensiva, con famosos intérpretes de Hollywood. Llegada al mediodía a Sarajevo y almuerzo. Tarde dedicada a la ciudad que fue sede de los Juegos Olímpicos de Invierno en 1984. Encrucijada de caminos en la que tenemos influencia oriental, ortodoxa, musulmana y occidental y un hecho importante en la historia mundial, como el atentado al archiduque de Austria Francisco Fernando que fue el estallido de la I Guerra Mundial, en la que el imperio austro-húngaro perdió la hegemonía que tenía en Europa. Hay construcciones que nos recuerdan el imperio y otras la ocupación otomana, especialmente el bazar. Efectuaremos la visita con guía local, para conocer los detalles de cada período y los lugares más emblemáticos como la mezquita Gazi Huzrev-bey, la más antigua del país y la más importante para la comunidad musulmana. A última hora de la tarde, regreso al hotel en Mostar.

20 de septiembre - Domingo - MOSTAR - SPLIT - VODICE

Tras el desayuno volveremos a Croacia, llegando al mediodía a Split, segunda ciudad de Croacia en tamaño y corazón de Dalmacia. Fue en sus orígenes un palacio que Diocleciano hizo construir en las afueras de la ciudad de Salona. Durante la época medieval, los habitantes de Salona lo fueron ocupando y modificando hasta crear la ciudad que es hoy. En nuestra visita, tras el almuerzo, veremos el palacio, con el templo de Júpiter y la catedral Saint Domnius y tras la visita nos dirigiremos al hotel en Vodice. Cena y alojamiento en el hotel.



21 de septiembre - Lunes - VODICE - PARQUE NACIONAL DE KRKA - SIBENIK - VODICE

Estancia en el hotel en pensión completa. Por la mañana salida hacia el Parque Nacional de Krka, en el que recorreremos los caminos que nos llevan a sus lagos de aguas turquesas en un paraje natural incomparable. En ese Parque, Tesla, instaló la primera de sus centrales de producción de electricidad antes de viajar a los EE.UU. donde creó para Westinghouse, la central de Niágara. Por la tarde, nos dirigiremos a Sibenik, encantadora población en un fiordo del Adriático, en el que veremos la iglesia ortodoxa y su interesante Catedral, en una plaza al estilo veneciano, regresando al hotel a última hora de la tarde.

22 de septiembre - Martes - VODICE - TROGIR - SPLIT - BARCELONA - TARRAGONA

Desayuno en el hotel y salida hacia Trogir, preciosa población construida sobre una isla en el Adriático. Poco antes del mediodía, traslado al aeropuerto y salida en vuelo regular directo de Vueling a las 14.25 de regreso a Barcelona. Llegada a las 16.40 y continuación en autocar a Tarragona.

Precio por persona en habitación doble o triple 1599.-

Suplemento de habitación individual350.-

Seguro de anulación y asistencia65.-

El precio incluye:

Autocar Tarragona - aeropuerto de Barcelona – Tarragona

Guía acompañante durante todo el recorrido desde destino.

Vuelos de Vueling, Barcelona - Dubrovnik y Split - Barcelona en clase turista, incluidas tasas y con derecho a una maleta facturada.

Servicio de autocar local, conocedor de las rutas a seguir.

Estancia en hoteles de tres y cuatro estrellas en habitación doble con baño. 7 desayunos, 7 cenas y 6 almuerzos, con agua. Guías locales para las visitas de, Dubrovnik, Kotor, Mostar, Bunker de Tito, Sarajevo, Split,

Entradas en aquellos lugares que forman parte del programa.

Seguro de asistencia en viaje y repatriación

El precio no incluye:

Los servicios no indicados como incluidos